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Les vœux de MME GASCHARD GABORIAU, la directrice 

Mesdames, Messieurs les Résidents, 

En cette période de célébration et de partage, j’adresse mes vœux les plus chaleureux 

à chacun d'entre vous et à vos familles. 

Je vous souhaite à tous une année nouvelle remplie de santé, de bonheur et 

d'accomplissements. 

L’année s’est écoulée avec des hauts et bas, toujours marquée par les difficultés de recrutement et des 

difficultés financières, notamment dues à l’inflation et à l’insuffisance des financements. 

Pour les grandes réalisations de l’année 2023, notons le renouvellement du Conseil de la Vie Sociale, la mise 

en place d’un choix de hors-d’œuvre au déjeuner, la signature toute récente du Contrat Pluriannuel 

d’Objectifs et de Moyens, l’obtention de places d’Accueil de Jour pour personnes en situation de handicap 

au Foyer de Vie, la reprise pleine et entière de la gestion administrative du portage de repas. 

Des dossiers en cours : l’obtention de la reconnaissance de nos places pour Personnes Handicapées 

Vieillissantes, la transformation de quelques places Ehpad en places de Foyer d’Accueil Médicalisé. 

Cette année 2023, nous avons soufflé la bougie du 

1er anniversaire de notre jeune association Yvanne. 

De nombreux travaux pour harmoniser nos 

pratiques sont en cours. 

Et pour 2024, des projets portant notamment sur la 

prise en charge médicamenteuse, la préparation de 

l’évaluation externe, la poursuite de recherche de 

financement pour la création d’une unité 

spécialisée. 

Pour vous renouveler mes vœux, j’emprunte une 

citation du Chat de Philippe GELUCK : 

 

Sylvie GASCHARD-GABORIAU, Directrice 



Les vœux de Père Éric Le Forestier et l’équipe d’aumônerie 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IL Y A EU LA NAISSANCE DE JESUS, MAINTENANT IL Y A SA VIE 

Dans vos chambres, vous avez sans doute des photos de famille, anciennes ou récentes, 

Derrière chaque visage sur ces photos, il y a une vie qui a commencé par une naissance. 

Mais celles et ceux qui sont sur les photos ne sont pas restés des bébés au berceau, ils grandissent, ils 

bâtissent leur vie personnelle et nous sommes toujours heureux d'avoir de leurs nouvelles. 

Même après leur naissance, ils restent présents dans notre cœur. 

Faisons la même chose pour Jésus. 

Bien sûr, nous n'avons pas de photo de Jésus, çà n'existait pas à l'époque mais nous avons la crèche qui nous 

rappelle sa naissance et nous avons une Bible ou un Nouveau Testament pour nous rappeler sa vie. 

Alors, quand après la visite des Mages (l’Epiphanie), nous défaisons la crèche, ce n'est pas pour oublier Jésus 

jusqu'au Noël prochain. Jusqu'à Noël prochain, nous pouvons au contraire le suivre sur les routes de 

Palestine, nous rappeler ce qu'il a dit ou fait, comment il a rendu de la joie et de l'espérance à ceux que la 

vie n'avait pas gâtés. 

Ses paroles proclamées il y a 2000 ans, elles s'adressent aussi à nous aujourd'hui. Les paroles de Jésus ne 

vieillissent pas ! 

Vous êtres nombreux à suivre les émissions chrétiennes sur KTO. Grâce à cette chaine, vous pouvez prier le 

chapelet à la grotte de Lourdes, vous pouvez suivre les messes à Lourdes ou ailleurs. 

Et surtout, vous avez la chance de pouvoir chaque semaine participer à la messe dans la chapelle de notre 

Maison St Joseph. 



Jour après jour, semaine après semaine, tout au long de notre année, vous pouvez vous laisser "catéchiser" 

par Lui. 

Puisque tout le mois de Janvier, on peut souhaiter la Bonne Année, l'équipe aumônerie de la Maison St 

Joseph vous la souhaite cette belle et heureuse année pour 2024 

Pour qu'elle le soit pour tous les résidents de la Maison et toutes les personnes qui sont à votre service, il 

faut bien sûr que chacun y mette du sien en se rappelant cette parole de Saint Paul citant Jésus " il y a plus 

de joie à donner qu'à recevoir." Le bonheur de vivre ensemble, çà se construit ensemble. 

Père Éric et l'équipe d'aumônerie 

 

 

Les vœux de de Sœur Anne-Marie, Prieur de la communauté 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comme vous sans doute, j’ai reçu personnellement des vœux de santé, de paix, de joie. Je m’y associe 

pleinement en vous les formulant cet après-midi. 

Peut-être avez-vous reçu cet arbre coloré avec des fruits de bienveillance, de sérénité, de bonheur, de 

chaleur, de lumière…  Cette image de l’arbre m’a plu. En effet, en cette période de l’année, les arbres sont 



plutôt dégarnis et comme morts, mais nous savons que nous allons peu à peu les voir reprendre vie ; dans 

un contexte plutôt morose et incertain, je voudrais vous inviter à regarder autour de vous la nature qui va 

à nouveau se parer de tant de couleurs, regarder comment chaque espèce se renouvelle et comment 

chaque année, nous nous en émerveillons à nouveau ; dans la Foi, j’y vois le signe de ce Dieu Créateur qui 

nous associe à son œuvre de création, ce Dieu venu vivre parmi nous ainsi que nous venons de le fêter à 

Noël. Quelles que soient nos convictions religieuses, les valeurs chrétiennes sont d’abord des valeurs 

humaines et cela nous rassemble tous dans cette maison. 

Je tiens à remercier particulièrement le personnel pour son investissement ; comme chaque année, je suis 

passée le jour de Noël et du Nouvel An dans chaque salle à manger, et ce que j’ai vu m’a fait rendre grâce. 

Tous, vous avez donné le meilleur pour que les résidents puissent avoir un environnement et une table de 

fête, vos sourires, vos attentions disent tout le respect avec lequel vous les accompagnez. De cette 

manière, vous continuez cette œuvre de Miséricorde confiée à notre Communauté il y a près de 200 ans 

maintenant. MERCI. 

Au sein d’ADEODAT, c’est ce que nous cherchons à poursuivre dans le respect et l’accompagnement de 

toute personne jusqu’à la fin de sa vie ; c’est ce que reconnaissent les congrégations et établissements qui 

nous rejoignent : ainsi depuis le 1er janvier, le pôle médico-social Les Chênes à Paramé (St Malo) ; c’est 

aussi ce qui a motivé la création de notre Association YVANNE ; nous croyons qu’à plusieurs nous allons 

peut-être moins vite, mais nous allons plus loin. Alors ensemble, poursuivons la route en regardant tout ce 

qui est signe de vie.  

Avec toute la communauté, je vous renouvelle tous mes vœux pour 2024. 

Sr Anne Marie 

 


